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+++English version below+++ 

SCHAUEN (Filme/ Serien/ Dokumentationen) 

Naked (Arte Mediathek: https://www.arte.tv/de/videos/RC-020918/naked/) 

Was heißt es, als Mädchen oder Junge geboren zu werden, als Mann oder Frau zu leben 

oder sich dazwischen oder auf der falschen Seite zu fühlen? Wie bestimmt Geschlecht 

unser Leben? Unterschiedlichste Menschen öffnen Türen und Herzen, renommierte 

Forschende erörtern, wie die Geschlechterbrille die Menschheit und Gesellschaften 

weltweit geprägt hat. 

Clashing Differences (ZDF-Mediathek: https://www.zdf.de/serien/clashing-differences) 

Eine queer-feministische Gruppe von Aktivist:innen findet sich in einer Get-Out-Situation 

wieder, in der ihre politischen Differenzen kollidieren und nachts ungebetene Gäste vor 

der Tür stehen. Mit „Clashing Differences“ verarbeitet die Regisseurin und Autorin 

Merle Grimme ihre Erfahrungen als schwarze Frau in linken Strukturen und 

der aktivistischen Vereinsarbeit zu einer Satire auf aktuelle Identitätsdebatten. 

Der Russe ist einer, der Birken liebt (Arte Mediathek: 

https://www.arte.tv/de/videos/098040-000-A/der-russe-ist-einer-der-birken-liebt/)  

Mascha ist eine junge jüdische Frau, die Mitte der 90-er Jahre mit ihren Eltern aus dem 

aserbaidschanischen Bürgerkrieg nach Deutschland kam. Die angehende Dolmetscherin 

spricht fünf Sprachen fließend, nur über ihre eigene Geschichte spricht sie nie. Dann 

stürzt der Tod ihres Freundes sie plötzlich in eine tiefe Lebenskrise. - Nach dem 

gleichnamigen Romandebüt von Olga Grjasnowa. 

Der 13. (Netflix) 

Ava DuVernays Dokumentation Der 13. (OT: 13th) zeigt die sozialen Ungerechtigkeiten 

zwischen Schwarz und Weiß in den USA im Verlauf der letzten Dekaden und fokussiert 

sich dabei auf den Strafvollzug. 

Atypical (Netflix) 

Atypical ist eine US-amerikanische Comedy-Serie, die von Robia Rashid kreiert wurde. 

Die Geschichte erzählt vom 18-jährigen Sam, der Autist ist. Im Laufe der einzelnen 

Episoden werden all die Dinge beschrieben, die er auf seinem Weg des 

Erwachsenwerdens erlebt. 

Heartstopper (Netflix) 

Heartstopper ist die Adaption der gleichnamigen Graphic Novel-Reihe von Alice 

Oseman, die auch die Drehbücher zur Serie schreibt. Die Netflix-Serie folgt den beiden 

Schülern Nick und Charlie, die sich unerwartet anfreunden und ineinander verlieben. 

Den gleichnamigen Webcomic (Vorlage für die Serie) kann man kostenfrei hier lesen: 

https://tapas.io/series/Heartstopper 
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+++English version+++ 

To watch (films/ series/ documentaries) 

Naked (Arte media library: https://www.arte.tv/de/videos/RC-020918/naked/, in 

German) 

What does it mean to be born a girl or a boy, to live as a man or a woman or to feel in-

between or on the wrong side? How does gender determine our lives? A wide variety of 

people open doors and hearts, renowned researchers discuss how gender has shaped 

humanity and societies around the world. 

Clashing Differences (ZDF media library: https://www.zdf.de/serien/clashing-

differences, in German) 

A queer-feminist group of activists find themselves in a get-out situation where their 

political differences collide and uninvited guests turn up at the door at night. In 

"Clashing Differences", director and author Merle Grimme processes her experiences as 

a black woman in left-wing structures and activist association work into a satire on 

current identity debates. 

The Russian is one who loves birch trees (Arte media library: 

https://www.arte.tv/de/videos/098040-000-A/der-russe-ist-einer-der-birken-liebt/, in 

German) 

Masha is a young Jewish woman who came to Germany with her parents from the 

Azerbaijani civil war in the mid-1990s. The prospective interpreter speaks five languages 

fluently, but she never talks about her own history. Then the death of her boyfriend 

suddenly plunges her into a deep life crisis. - Based on Olga Grjasnowa's debut novel of 

the same name. 

13th (Netflix, English) 

Ava DuVernay's documentary 13th shows the social injustices between black and white 

in the USA over the past decades, focussing on the penal system. 

Atypical (Netflix, English) 

Atypical is an American comedy series created by Robia Rashid. The story tells of 18-

year-old Sam, who is autistic. Throughout the episodes, all the things he experiences as 

he grows up are described. 

Heartstopper (Netflix, English) 

Heartstopper is an adaptation of the graphic novel series of the same title by Alice 

Oseman, who also writes the screenplays for the series. The series follows two students, 

Nick and Charlie, who unexpectedly become friends and fall in love. 

You can read the webcomic of the same name (the template for the series) for free 

here: https://tapas.io/series/Heartstopper  
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